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平成２９年第２回西興部村農業委員会総会議事録

１．開催日時 平成２９年３月２２日（水）午後 １時０５分から １時５７分

２．開催場所 西興部村役場２階 委員会室

３．出席委員

会長 ６番 高橋 進

委員 １番 村形惣太郎

２番 大沢 和清

３番 森 誉隆（欠席）

４番 徳川 晃祐

５番 菅生 和幸

７番 森田 英一

８番 欠員

４．欠席委員 ３番 森 誉隆

５．議事日程

第１ 議事録署名委員の指名について

第２ 議案第１号 農用地利用集積計画の決定について

第３ 議案第２号 農地法第４条の規定による許可申請について

６．協議事項

協議第１ 農業委員会委員の選任について

７．農業委員会事務局職員

事務局長 吉水 一男

書 記 小崎 稔勝

書 記 橋場 唯（欠席）

８．会議の概要

吉水局長 定刻となりましたが、総会を開催する前に、大沢委員が長年の委員

活動により北海道農業会議から表彰状が届いておりますので、高橋会

長から伝達をお願いいたします。

（表彰状を伝達）

吉水局長 それでは総会を開催させていただきます。
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はじめに高橋会長よりご挨拶をいただきます。

高橋会長 本日は何かとご多忙の中第２回総会にご出席いただき有り難うござ

いました。まもなく、外作業の時期となります作業事故には十分気を

つけて作業を行うようお願いいたします。

吉水局長 本日は、森委員が欠席となっております。委員の過半数が出席とな

っておりますので総会が成立しております。 それでは、会議規則に

より議長は会長が務めることとなっておりますので、これより先の進

行は高橋会長にお願いいたします。

高橋議長 ただいまより、平成２９年第２回西興部村農業委員会総会を開催い

たします。

日程第１の議事録署名委員につきましては、会議規則第１３条第２

項の規定により、４番徳川委員、５番菅生委員を指名いたします。

ご異議ございませんか

（異議無しの声有り）

高橋議長 それでは、議事録署名委員は、４番徳川委員、５番菅生委員にお願

いいたします。

なお、本日の会議書記には事務局員の小崎氏を指名いたします。

以上で日程１を終わります。

高橋議長 日程第２ 議案第１号 農用地利用集積計画の決定についてを議題

といたします。

事務局からの説明をお願いいたします

小崎書記 それではご説明をいたします。利用権の設定を受ける者は●●●●

氏、利用権の設定をする者は、●●●●氏となります。利用権の種類

は賃借であり、賃借料、所在地、面積については記載のとおりでござ

います。本村の農業経営基盤強化基本構想に適合しており、農業経営

基盤強化促進法第１８条第３項に適しております。よろしくご審議い

ただき、原案どおり決定いただきますようお願いいたします。

高橋議長 これより質疑に入ります。ご質疑ございませんか。

（無しの声有り）

高橋議長 質疑無しと認め、これより議案第１号の採決に入ります。議案第１
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号農用地利用集積計画の決定について、ご異議ございませんか

（異議無しの声有り）

高橋議長 ご異議無しと認め、議案第１号農用地利用集積計画の決定について

は、原案どおり決定いたしました。

高橋議長 日程第３ 議案第２号 農地法第４条の規定による許可申請につい

てを議題といたします。

事務局からの説明をお願いいたします

小崎書記 すでにご存じのことと思いますが、バイオマスプラント建設に伴う

農地の転用でございます。

（別添資料により説明）

高橋議長 これより質疑に入ります。ご質疑ございませんか。「徳川委員」

徳川委員 場所については、ここで決まりか。

高橋議長 「小崎書記」

小崎書記 建設地については北電への売電も有り、北電と協議をしてきた。

当初は、上藻・中藻で１ｹ所、国道沿線で１ｹ所などの案があったが、

プラント建設のコストが大きくなることから、１ｹ所とすることとな

った。そして、北電との連係すると言うことも有り、この場所に決定

した。

高橋議長 ●●●●以外は全農家が加入するのか。

小崎書記 全農家を対象にして、聞き取り調査を実施した。その結果、●●さ

んと、●●さんが加入しない方針である。●●さんは、放牧型の農業

と言うことで、夏場はほとんどふん尿がない。●●さんは、草地を自

力更新しているので、ふん尿の処理はじまかなえできている、と言う

こと、また、年齢的にもあるようだ。

高橋議長 「徳川委員」

徳川委員 強制的に加入はさせられないのか

高橋議長 「小崎書記」
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小崎書記 それは出来ない

高橋議長 他にございませんか。「大沢委員」

大沢委員 分散貯留槽の建設地は決まっているのか。

高橋議長 「小崎書記」

小崎書記 中藻の旧●●●●さんの付近、忍路子左沢の●●さん付近としてお

ります。

高橋議長 「大沢委員」

大沢委員 大きさはどのくらいあるのか。

高橋議長 「小崎書記」

小崎書記 直径４０ｍあります

高橋議長 他にございませんか。

（無しの声有り）

高橋議長 ご質疑無しと認め、これより議案第２号の採決に入ります。議案第

２号農地法第４条の規定による許可申請についてご異議ございません

か。

（異議無しの声有り）

高橋議長 ご異議無しと認め、議案第２号農地法第４条の規定による許可申請

については、原案どおり決定いたしました。

高橋議長 以上で、全ての議案の審議を終了いたしました。委員の皆さんから

何かございましたら、発言をお願いいたします。

（無しの声有り）

以上をもちまして第２回の総会を閉会いたします。
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この会議の顛末は､書記の記録したものであるが、これが正確であることを証

するため議長（会長）は、署名委員と共に署名する。

平成２９年 ４月１１日

議 長 高橋 進

署名委員 徳川 晃祐

署名委員 菅生 和幸


